



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum tuvo el fin de semana pasada una gira por Nayarit, San Luis Potosí y Colima, de la cual dejó constancia en sus redes sociales al publicar fotografías con los gobernadores de dichas entidades, como viene siendo costumbre en la candidata de Morena.

La imagen en la que aparece junto al gobernador de San Luis Potosí, le acarrió críticas pues los comentarios y acusaciones que vinculan a Ricardo Gallardo con supuestos ilícitos se mantienen desde su campaña estatal.

Además de esa gira, la candidata hizo pocos comentarios en sus redes, aprovechando el puente del 5 de febrero, pues hasta dejó de promover su podcast como lo venía haciendo cada lunes.

Xóchitl Gálvez tuvo una interesante gira por Estados Unidos que le dio mucha exposición en medios y redes. La visita incluyó un encuentro con medios y centros de análisis, en uno de los cuales expresó "los amigos se tienen que decir verdades incómodas. Durante muchas décadas la mayoría de los mexicanos percibíamos a la fortaleza de Estados Unidos como el mayor riesgo a nuestra soberanía como nación independiente. Hoy la mayor amenaza a la soberanía y la gober-

nabilidad en México es el poderío e influencia del Crimen Organizado".

Jorge Álvarez Máynez estuvo muy ocupado criticando al PAN y a Morena. En el primer caso afirmó a través de sus redes sociales que "El PAN no tiene autoridad moral para hablar de seguridad. Con ellos inició esta tragedia y los estados que gobiernan tienen los peores resultados".

En el segundo, abordó el tema del precio de la gasolina, al escribir en su cuenta de X, "Primero, en 2017 prometieron que la gasolina costaría \$10, después que se eliminaría el IEPS. Nada de esto se cumplió y hoy a todas y todos los mexicanos nos cuesta mucho más. Nosotros llevamos 8 años proponiendo: 1. Bajar el impuesto de la gasolina. 2. Destinar ese dinero para impulsar la movilidad ecológica".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Erick Catalán, aspirante a la candidatura de la presidencia municipal en Iguala, Guerrero, sufrió un atentado en la carretera que conecta dicha ciudad con Taxco, lo que se suma a una lista ya larga de agresiones en contra de militantes de partidos políticos.

El CEN del PRI expulsó a 11 militantes de su partido en Puebla, entre ellos a Jorge Estefan Chidiac. Los expulsados eran 6 diputados locales que abandonaron al tricolor, así como 5 presidentes municipales que

también se fueron de dicha fuerza política. Interesante el dato que da José Ureña en su columna publicada en el diario 24 Horas: "Casi 60 por ciento, exactamente 58, se niegan a contestar los engorrosos y sesgados cuestionarios para identificar tendencias electorales", esto respecto a las encuestas electorales que se llevan a cabo en el país;

en dicho texto, señala que las preguntas de los sondeos "inducen a elogiar aspectos de la política nacional, sobre todo si son favorables a la actual administración federal. Y de ahí se va hacia sus candidatas, Claudia Sheinbaum para la Presidencia de la República o Clara Brugada si corresponde a la Ciudad de México".